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CON'IUNE DI PALERNIO
YIII CIRCOSCRIZIONE

Yerbale della seduta di prosecuzione del giorno 28/10/2016

L'anno dùemilasedici il giorno ventotto del mese di ottobre, gjusta convocazione del Presjdente
Marco Ffasca Polara (notà prot. n. 1162216 S.02 C. l6del 26110/2016), si è iiuniro in sedura di
prosecuzione presso l'arìla Consiliare "Liberc Cràssi" della VIII Circoscrizione sita in via Fileti n.
19, il Consiglio Circoscrizionale per procedere alla tfattazione degli argomenti iscrittj all' O.d.G.
Alle ore 12.35, il Presidente invita iÌ Segretario dott. Claudio Tedesco a chiamaÌe 1'appe1Ìo al
temine del quaÌe, oltre lo stesso. sono pÌesenti i seguenti n.7 Consiglieri: Alesi, Cassataro, Di
Napoli, Dones, Governaìe, Orlando e Re (presenti n.8)i pefianto, costatata la presenza del
numero legale, dichiam apeÍa la seduta
Alle ore 12.36 entra il Consigtiere Longo (presenti n. 9),
Il Presidente cornunica 1'esito de11a Conferenza deì Capigruppo riguardo aÌl'organizzazione e aÌla
progranìmazione dei lavori consilia per il mese di novembre. Le sedute programmate, nei terminj
pÌevisti dal vigente Regolamento per il Decentramento, sono il 03-07-09 novembre prossimi.
Alle ore 12.37 entrano i Consiglieri Forzinetti e Giglio (presenti n. l1).
Il Presidente apre la trattazione del punto n. 2 aÌl'O.d.G. avente per oggetro 'App ravaaione verbali
.tedute precedenti'.
Il Consiglio, su proposta del Presidente, nomina scrutatori i Consiglieri Cassataro, Re e
Dones,
Il Presidente procede aÌÌa lettura integrale del verbale reÌativo alla seduta del giomo 11/1011016.
Alle ore 12.45 entra in aula il Consigliere Gentile (presenti n. 12).
Il Presidente, vedficato che non |i sono dchieste d'intervento relatir.amente al verbale deÌ giorno
1,1/10/20i6 appena letto, pone 10 stesso in votazione per alzaia di mano.
Alle ore 12.50 esce dall'aula il Consigliere Orlando (preseÍti n. 1l),
L'esito dclla votazione è il seguentet
Presenti n, 11

Votanti n. 1l
Votano SI n. 10

Votano No lessuno
,A.stenuti n. 1 (Governale)
Il verbale è approvato con la maggioranza dei voti.
Alle ore 12.52 entra in aula il Consigliere Siragusa (presenti n. 12).
Il Presidente dichiara di allontanarsi per motivi istituzionali; pertanto, alle ore 12.55 invita il
Vicepresideùte Di Napoli ad assumere la presidenza della seduta ed esce dall'aula (presenti n.
l1).
Il Presidente Di Napoli propone il prelìevo del punto n. l0 avente ad oggetto "Question time":
quindi, reriîicato che non vi sono inteNenti né favorevoli né contrari alla suddetta rìchjesta. pone Ìa
stessa in votazione per alzata di malìol
Pr€senti n, l1
Votanti n. 1l
Votano SI n. 11
Votano No nessuno



Astenuti ness[no
Il prelievo è approvato àll'unanimità dei presenti'
Il Presidente Di Napoli dichiara aperta la trattazione del punto prelevato.
Il Consigliere Gentiìe, chiesta e ottenuta la parola, dichiara di presentare una nota avente ad

oggetto "RiJLrcimento stisce pedonali via Mariano SttLbile'.
Atte ore 12.57 entra in auìa il Consigliere Randisi (presenti n. 12.).

Il Presidente Di Napoli, verificato che non vi sono aÌtre richieste d'intervento, chiude la trattazione
del punto n. l0 e, sentiti i Capigruppo, chiede il prelievo deÌ punto n. 11 all'O.d.G. avente ad

oggetto 'Atfi lspelliri"; quindi, verificato che non vi sono interventi né favolevoli né contrari alla
suddetta dchiesta, pone la stessa in votazione per alzata di mano:

Presenti n. 12
Votanti n. 12
Votano SI n. 12

Votano No nessuno
Astenuti nessuno
Il prelievo è approvato all'unanimità dei presenti.
11 Presidente Di Napoli apre la trattazione della mozione n '1, avente ad oggetto <<
MdniJestLaione "La scuold in cantiere per PaLenno"; progetto di ríquatli;fica:ione delle barriere tli
.arúìere per kt realizzazione del c.d. "tuLello ferroviarìo" >> e invita il Consigliere Longo, jn

qualità di firmatario, a illustrare la stessa

Alle ore 13.05 rientra in aula il Presidente (presenti n. 13) il quale, riassunta 1a presidenza della

secluta, dichiaÍa apefta la discussìone generale.

Alte ore 13.06 il Consigliere Alesi esce dall'aula (presenti n' 12).
Tenninata l'illustrazione della mozjone da parte del consigliere Longo, chiede ed ottiene 1a palola il
Consigliere Giglio, il quale chiede delucidazioni in merito al teperimento deì londi per la
manìfestazìone.
Il Presidenle fitene che I'Area Tecnica delÌe IntÌastrutture debba richiedere l'autolizzazione per

l'ùtilizzo delle baÍiere dei cantie e. successivamente, l Area Scuola contattare le scuolc

pafeciapnti; rjtiene, altlesì, che non |i dovrebbelo essere spese aggiuntive

Il Consigliere Longo precisa che Ì operazione è strettamente di natura civica e senza veÌleità di
altro genere: pertanlo, nel preventivo di massima da Ìui stesso stilato, Ìe spese sono limitate a poche

migliaia di euro e quindi îacilmente reperibili dai prìvati o dagli enti pubblici una volta ottenute le

aLìtoÌizzazioni.
Il Consigliere Dones. chiesta e ottenuta la parola, clichiaLra di concordare con 1a proposta in quanlo.

con uoa spesa esìgua, si renderebbe più gradevole la presenza delle barriere dei cantieri.
Il Consigliere Giglio, chiesra e ottenuta la paroÌa. espime perplessità sia relativamente ai costi deÌ
progetto sia perchè ritiene cl]e l'abbellimento delle barriere dovrebbe essere di competenza delle

ditte esecutrici dei lavori: perlanlo preannuncia che i1 proprio voto sarà conlrario
Alle ore 13.25 il Consigliere Forzinetti esce dall'dula (presenti n. ll).
Il Consigliere Re, chiesta e ottenuta la pàrola, dichiara di concordare con Llulnto espo\lo dcl

Consigliere Giglio e dichiara che il propfio voto sa.à contraÌio.
Il Presidente dchiama I'attenzìone su alcuni aspetti del progetto. p ncipalmente rclativì
all'interlocuzione de11'Anrministrazione con la ditta esecutdce dei Ìavori in questione.

Alle ore 13.40 i Consiglieri Governaìe e Siragusa escono dall'aula (presenti n. 9.i.

Il Consigliere Gentile, chìesta e ottenuta la paÌoliì, dichiaÌa dì concordare con la proposta del

Consigliere Longo ed esprime perplessitil solo relativamente all'individuazione del momcnto in cui
. rrg.r/, do\ rel'bero rbbellire le b-r-iere.
Il Presidente propone un emendamento moditìcativo de1 dispositivo della mozione che plevede la
sostituzione de11a locuzione "al ottenere" con la locuzione "a richiedere": quindi, vedflcato che

non vi sono inteÌventi aÌ riguardo, pone in votazione il sudcletto emendamento per alzata di mano:

Presenti n. 9



Votanti n. 9
Votano SI n. 5 (Trasca Polara, Dones, Gentile, Longo, Randisi)
Votano No nessuno
Astenuti n.4 (Cassataro, Di Napoli, Giglio, Re)
L'emendamento modiffcativo è approvato con la maggioranza dei voti,rl Presidente, verilicato che non vi sono richieste d;interveato, dichiara chiusa la discussione
generale- e ponein votazione, per alzata di mano, la mozione n. 4 come sopra emendata:
Presenti n, 9
Votanti n, 9
Votano SI n. 5
Votano No n. I (Giglio)
Astenuti n. 3 (Cassataro, Di Napoli, Re)
La mozione è approvata con la maggioranza dei voti.
Alle ore 13,51 il Presidente dichiara chiusa la seduta.
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